



CAMPAÑA ANTIALCOHOL

‘Bébetela vida’ se traslada el día 13 a la Facultad de Psicología

T. D. S.

Voluntarios y animadores acudirán el próximo miércoles a la Facultad de Psicología de 11.30 a 13.30 horas para sensibilizar a la juventud salmantina sobre los riesgos que conlleva un consumo excesivo de alcohol.

Cruz Roja y el Plan Municipal sobre Drogodependencias de la Concejalía de la Salud Pública iniciaron el pasado mes de marzo la campaña *Bébetela vida; Bebe -, Disfruta +* que se moverá a lo largo de todo el año por distintas localizaciones de la ciudad, haciendo un total de 40 salidas. Durante el día, los animadores y voluntarios se dirigirán a distintas facultades y espacios universitarios; y en horario nocturno, se acudirá a zonas de ocio. En estos espacios se montará un stand en el que se ofrecerá información a jóvenes entre 14 y 30 años.